
令和４年度 和光市立新倉小学校 第４回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和４年１２月１５日（木曜日） １４：００～１５：００ 

 

２ 場  所  和光市立新倉小学校 校長室 

 

３ 出 席 者  宇部 章子  林  房夫  花谷 佳弘   

田中 広道  片山 義久（ｵﾝﾗｲﾝ参加）  土井 純子   

（出席者６名 欠席者３名） 島﨑 秀（事務局） 

 

４【協議内容・報告】 

 

（１） 令和４年度学校教育活動についての説明（学校だよりから） 教頭より 

HP掲載のものについては省略。1月の行事については、12月号学校だよりにて説明。 

２月３月の行事については別紙にて説明。 

 

（２） 委員の皆様へ協力依頼 

・机や椅子の足につけるテニスボール➡おやじの会所属の学校運営協議会委員中心に作業

可能。 

・朝、低学年児童の見守り活動（勤務時間外 8:00～8:30）➡学校運営協議委員から民生児童

委員へ働きかけて希望者を募る。月曜日と木曜日の朝であれば協力可能な委員もいる。 

    

（３） CSディレクター活動報告 

   ・地域学校協働本部推進会議より公民館の活動内容と利用方法がわからないという学校から

の報告がある。学校が何を求めているのか含め、今後、学校が困っていることを PTAや学校

応援団、ままごころ等のボランティアで行うのか、それとも協働本部で行うのかをすりあわ

せる。例えば、大和中学校では、進路面談の指導者や書き初めの指導者を募集している。白

子小学校では、クラブ活動の指導者を募集している。様々な地域の人材を活用しているよう

だ。公民館が拠点となるので依頼は可能である。 

 

（４） １５０周年について（進捗状況） 

   ・白子小学校と同様なので足並みをそろえて行きたい。元 PTA会長でもある方に推進委員長

を依頼し、快諾いただいた。 

 

（５） 次期学校運営協議会委員の方向性について 

・委員のほとんどが 2期目なので今回で任期が満了する。1期目の委員には、残っていただ

きたいが、CSディレクターにも、残っていただきたい気持ちはある。 

・軌道に乗るまでお力添えはするが、例外を作るべきではないと思うので一旦任期満了とし

て処理いただきたい。 

・委員の候補として他に歴代校長１、社協職員１、保護者１などの候補者に声をかけようと

思う。 

 



５ 次回以降の学校運営協議会の実施日について 

  ２月１４日（火）１１：００給食を用意。３月８日（水）１０：００ 

 

６ 事務連絡 

 ・「令和４年度学校関係者評価について」別紙を次回の協議会の時までに提出を依頼。 


